



DENUNCIA Y AYUDA



PLANTAN ÁRBOLES NATIVOS EN COLEGIOS DE QUEMCHI.-

A pocas jornadas del Día Mundial del Medio Ambiente, el próximo de 5 junio, 70 árboles nativos fueron plantados en las escuelas rurales de Aucar y Montemar, más el Colegio Santa Ana, todos ubicados en la comuna de Quemchi. La Corporación Nacional Forestal (Conaf) proporcionó los ejemplares de la flora autóctona y en la labor participaron directores, docentes y alumnos de estas comunidades educativas. "En un futuro serán aprovechados por otros estudiantes cuando proporcionen sombra, áreas verdes y un ambiente más fresco y agradable", calificó el municipio.



PELEAS Y GRITOS EN LAS AFUERAS DE LA 'YUMBEL'.-

Las incivilidades en las afueras de la Feria Alcalde José Sandoval Gómez de Castro, conocida popularmente como Yumbel, son tan típicas que incluso a plena luz del día y con alta afluencia de público -característica de los sábados- no parecen asombrar. Mas, los residentes del sector deben aguantar peleas (incluso hasta con uso de palos y otros elementos), gritos y gente bebiendo alcohol a destajo. Al menos, lo que constató ayer este medio no fue gente en situación de calle -lo que muchas veces sí corresponde- y tampoco se vio en horas a la policía patrullando el sector.